



## **JUSTICE N'EST PAS VIOLENCE**

### **Stop aux exactions racistes !**

Après les tragiques événements de Crépol, la FSU Drôme adresse ses plus sincères condoléances à la famille de Thomas et à ses proches. Elle tient également à apporter son soutien à toutes les victimes ainsi qu'à l'ensemble des élèves, des jeunes adultes et des personnels des établissements scolaires touché-es et traumatisé-e s par ces événements.

La FSU 26 condamne fermement toutes les récupérations politiques qui perturbent, depuis plus d'une semaine, et le temps de deuil et le travail de la justice. Elle dénonce une instrumentalisation opérée par l'extrême droite et une partie de la droite. Galvanisés par l'ambiance nauséabonde entretenue par les médias de milliardaires, par la publication de photographies et des noms d'adolescents suspectés sur les réseaux sociaux et en première page du journal de Bolloré, des groupuscules identitaires ont tenté une marche brune au cœur du quartier populaire de la Monnaie, à Romans-sur-Isère (Drôme), qui n'est pas sans rappeler les heures sombres des années 30. Respectons la douleur de la famille qui a appelé à un recueillement dans la dignité. Respectons le travail de la police et de la justice.

En démocratie, seul l'Etat peut rendre justice au nom du peuple. La FSU 26 réaffirme toute sa confiance dans la justice pour faire toute la lumière sur les faits, établir les responsabilités et punir sévèrement tous les coupables. Ce travail difficile ne peut se faire dans une telle atmosphère d'appel à la haine, de stigmatisation de la population de tout un quartier, et de décrédibilisation de la Justice.

La FSU 26 rappelle que pour vivre au mieux toutes et tous ensemble, des Services Publics puissants et respectés sont nécessaires. Pour ce faire, des moyens conséquents sont indispensables pour la Justice, pour l'Ecole, pour la protection de toute la jeunesse et de toute la population. S'agit-il d'une priorité pour le Gouvernement ? Le budget de la Nation semble dire le contraire. S'agit-il d'une priorité de la Maire de Romans, toujours prompte à dénoncer « l'ensauvagement » des habitants de la Monnaie ? Manifestement pas puisque, depuis le début de son mandat, elle n'a eu de cesse de détériorer les services publics du quartier et de la ville (fermetures sauvages d'écoles et de maisons de quartier, fermeture du Musée de la Résistance, licenciements d'éducateur-trices de quartier...).

La misère et la précarité ont toujours fait le lit des fanatismes et de l'intolérance. La FSU 26, forte de ses mandats fondateurs, appelle chacun et chacune à la raison afin de retrouver une forme d'apaisement.

Valence, le 26 novembre 2023

#### Contacts :

Amélie Chapapria : 06 31 36 76 62

Christophe Dumaillet : 07 80 37 65 42